



Le Vieux-Quai en Fête Alouette annule son édition 2020

C'est avec évidemment beaucoup de tristesse que nous vous annonçons l'annulation de la 27^e édition du Vieux-Quai en fête Alouette, qui devait avoir lieu du 9 au 12 juillet 2020.

Il était maintenant impossible pour nous de réaliser une fête familiale et de présenter différents spectacles tout en respectant les consignes émises. Même si nous souhaitons l'inverse, la décision s'est imposée d'elle-même : il fallait être solidaires et responsables.

Toute l'équipe tient à remercier nos fidèles partenaires dont l'Aluminerie Alouette, la Ville de Sept-Îles, le Port de Sept-Îles, Loto-Québec, le Club Optimiste de Sept-Îles, TELUS, Mishkau et le ministre Jonathan Julien. Merci également à toutes les entreprises locales qui nous supportent d'année en année. Nous tenons aussi à vous remercier, vous, festivaliers et population septilienne, pour votre fidélité! Et petite pensée spéciale aux artistes et aux différents festivals du Québec!

Les bracelets vendus seront valides pour la prochaine édition. Mais, si vous le désirez, le remboursement sera possible dès la réouverture de la Salle de spectacle Jean-Marc Dion, partenaire de notre événement.

Toute notre équipe se tourne maintenant vers la prochaine édition pour vous préparer un événement des plus festifs... **du 8 au 11 juillet 2021!**

Par conséquent! À l'an prochain!

L'équipe du Vieux-Quai en fête
presidence@vieuxquaienfete.com
438-938-7836